

MONITOREO 20 DE AGOSTO 2024

TITULAR	DESCRIPCIÓN	MEDIO	ENLACE
INIAP y FAO Destacan el Trabajo de Mujeres Científicas en la Agricultura Ecuatoriana	En un evento celebrado en la Estación Experimental Santa Catalina del Instituto Nacional de Investigaciones Agropecuarias (INIAP), el INIAP y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) rindieron homenaje al valioso aporte de las mujeres científicas en el sector agropecuario del país.	El Productor	https://elproductor.com/2024/08/iniap-y-fao-destacan-el-trabajo-de-mujeres-cientificas-en-la-agricultura-ecuatoriana/
Fortalecimiento agroproductivo en El Carmelo: Entrega de paquetes tecnológicos Para cultivo de papa	Con el objetivo de incrementar la capacidad agroproductiva de pequeños y medianos productores, el jueves 15 de agosto se llevó a cabo una importante entrega en la parroquia El Carmelo, cantón Tulcán. La Gobernadora de la provincia, Lucía Pozo Moreta, junto al director del MAG Carchi, Alex Reina, entregaron 10 paquetes tecnológicos destinados al cultivo de papa.	DIARIO CENTINELA	https://www.facebook.com/photo/?fbid=1016016717198794&set=a.463048665828938
¡Las exportaciones de cacao ecuatoriano rompen récord en 2024!	La balanza comercial total de Ecuador registró un saldo favorable de USD 3.739 millones, compuesto por un superávit de USD 1.776 millones en la balanza petrolera y un superávit de USD 1.962 millones en la balanza no petrolera.	Tc Televisión	https://tctelevisión.com/noticias/comunidad/las-exportaciones-de-cacao-ecuadoriano-rompen-record-en-2024/
Plaga del moko afecta cultivos de banano en Los Ríos	LOS RÍOS. Con temor ante una posible caída en la comercialización internacional de banano y plátano, los productores de estos dos productos en la provincia de Los Ríos se encuentran en una situación preocupante.	La Hora	https://www.lahora.com.ec/los-rios/moko-afecta-banano-los-rios/
Aprueban informe para primer debate del Código de Reactivación Agropecuaria	La Comisión de Soberanía Alimentaria analizó y aprobó, con 8 votos favorables, el texto final del informe para primer debate del proyecto de Código Orgánico Integral de Reactivación Agropecuaria y Pesca.	Ecuador 221	https://ecuador221.com.ec/aprueban-informe-para-primer-debate-del-codigo-de-reactivacion-agropecuaria/
Las importaciones de Ecuador cayeron en el primer semestre del 2024	Las importaciones de Ecuador disminuyeron en el primer semestre de 2024, según cifras del Banco Central del Ecuador.	El Comercio	https://www.elcomercio.com/actualidad/negocios/las-importaciones-de-ecuador-cayeron-en-el-primer-semestre-del-2024.html#
En planta procesadora de productos lácteos en Riobamba se halló una serpiente conservada en alcohol	Técnicos de la Agencia Nacional de Regulación, Control y Vigilancia Sanitaria (Arcsa) colocaron sellos de clausura en una planta procesadora de productos lácteos ubicada en la parroquia Quimiag del cantón Riobamba, por incumplimientos higiénico-sanitarios.	El universo	https://www.eluniverso.com/noticias/ecuador/en-planta-procesadora-de-productos-lacteos-en-riobamba-se-hallo-una-serpiente-conservada-en-alcohol-nota/